

tion de quelques remarques, proposa qu'une conférence eût lieu entre les membres du Conseil législatif et ceux de l'Assemblée législative, suggérant que cette dernière soit représentée par l'hon. M. Gouin et MM. Tellier, Dupuis, Lacombe, Chauret, Roy (Saint-Jean), Bergevin et Langlois.

Ces amendements furent sans délai adoptés par l'Assemblée, et un message à cet effet fut envoyé au Conseil législatif le priant de nommer quelques-uns de ses membres pour s'aboucher avec le Comité spécial de l'Assemblée législative.

Le même soir, le Conseil nomma les honorables MM. Allard, Gilman, Pérodeau, Lanctôt, Chapais et Rolland pour rencontrer le Comité de l'Assemblée.

Ce message fut envoyé à l'Assemblée, le même soir, à 10 heures, et le Comité conjoint siégea alors dans la salle du Comité des Bills privés du Conseil.

L'hon. M. Gouin présida la séance pour s'assurer si l'on pouvait en venir à une entente par laquelle les intérêts de la Ville seraient pleinement protégés et le bill rendu acceptable à la délégation.

**En conférence.**

Le Comité conjoint siégea jusqu'à 11.30 heures. Après une discussion importante à laquelle prirent part presque tous les membres, le Comité du Conseil consentit à soumettre immédiatement à la Chambre un rapport demandant qu'il soit permis à la Ville de retirer les clauses 42 et 43, et déclarant qu'on ne pouvait en arriver à une entente au sujet de la clause 14, les deux parties ne s'entendant pas sur le principe de la taxation des franchises publiques.

Les délégués du Conseil législatif retournèrent alors à la salle du Conseil pour communiquer le résultat de la déléation à leurs collègues.

**A l'Assemblée législative.**

A minuit, l'Assemblée législative reçut un message l'informant que le Conseil législatif, "après avoir pris en considération le rapport de ses délégués au sujet des amendements à apporter au bill de la Ville et reconnaissant que ces amendements ne peuvent être adoptés, *persiste dans ses propres amendements.*"

**Conclusions.**

La délégation s'aboucha alors avec l'hon. premier ministre, l'hon. Joseph Lanctôt et le député de Saint-Louis pour savoir si la position de la Ville serait améliorée au cas où le bill de la Ville deviendrait loi tel que le Conseil législatif persistait à le présenter; et on en vint à la conclusion que les intérêts de la Ville seraient protégés davantage par le simple retrait du bill.

L'hon. premier ministre annonça alors à l'Assemblée législative que les amendements, tels que proposés par le Conseil législatif ne pouvaient être acceptés par la Chambre, et il proposa immédiatement l'ajournement de la Chambre.

**Dernières Remarques.**

La délégation civique croit qu'il ne résultera que du bien du rejet du bill tel qu'amendé par le Conseil législatif, attendu qu'il ne pouvait, ainsi modifié, être approuvé par la délégation.

Au Conseil, les intérêts de la Ville furent surveillés avec soin par les honorables MM. Allard, Lanctôt, Berthiaume, Rolland, Letellier, Gosselin et Ward, et la position qu'ils tinrent en appuyant les recommandations de la Ville ne peut être que sincèrement approuvée.

Le tout respectueusement soumis.

- H.-A. EKERS,
  - LOUIS PAYETTE,
  - EMERY LARIVIERE,
  - L.-A. LAPOINTE,
  - L.-A. LAVALLEE,
  - G. DESERRES,
  - J.-B.-A. MARTIN,
  - W.-J. WHITE,
  - J.-C.-E. LEVY.
- } Membres adjoints.

some remarks moved that a conference be held between the members of the Legislative Council and the Legislative Assembly, suggesting that the latter be represented by Hon. Mr. Gouin and Messrs. Tellier, Dupuis, Lacombe, Chauret, Roy (St. John), Bergevin and Langlois.

These amendments were readily adopted by the Assembly and a message to that effect was transmitted to the Legislative Council requesting that body to appoint some of its members to meet the Special Committee of the Assembly.

On the same evening, the Council appointed the Hon. Messrs. Allard, Gilman, Pérodeau, Lanctôt, Chapais and Rolland to meet the Committee of the Assembly.

This message was sent to the Assembly at 10 o'clock that evening, and the joint committee thereupon sat in the Private Bills Committee Room of the Council.

Hon. Mr. Gouin presided in order to ascertain if some arrangement might not be arrived at whereby the interests of the City would be fully protected and the bill rendered acceptable to the delegation.

**In Conference.**

The joint committee sat until 11.30 o'clock when, after a considerable argument in which most of the members took part, a decision was arrived at by the Committee of the Council agreeing to immediately report to the House, asking that leave be granted to the City to withdraw clauses 42 and 43 and declaring that no mutual understanding could be arrived at as regards clause 14, both parties being altogether at variance regarding the principle of taxing public franchises.

The Council delegates then went back to the Council chamber to report the result of the meeting.

**In the Legislative Assembly.**

At midnight, a message was received by the Legislative Assembly informing that body that the Legislative Council "after having considered the report of their delegates in connection with the amendments to be made to the City's bill, it had been found that the same could not be concurred in and that the Council *insisted upon its amendments being adopted.*"

**Conclusion.**

The delegation thereupon conferred with the Hon. Premier, the Hon. Joseph Lanctôt and the member for St. Louis as to whether the interests of the City would be furthered in the event of the City's bill becoming law as persisted in by the Legislative Council, and it was decided that the interests of the City would be more efficiently safeguarded by the withdrawal of the entire bill.

The Hon. Premier thereupon announced to the Legislative Assembly that the amendments as proposed by the Legislative Council were unacceptable to the City and immediately moved the adjournment of the House.

**Final Remarks.**

The City's delegation consider that good will result by the rejection of the City's bill in the form in which it left the Legislative Council, as in that form it would not commend itself to the approval of the delegation.

In the Council, the interests of the City were earnestly looked after by Hon. Messrs. Allard, Lanctôt, Berthiaume, Rolland, Letellier, Gosselin and Ward, and the position they took in supporting the recommendations of the City deserves sincere commendation.

The whole respectfully submitted.

- H. A. EKERS,
  - LOUIS PAYETTE,
  - EMERY LARIVIERE,
  - L. A. LAPOINTE,
  - L. A. LAVALLEE,
  - G. DESERRES,
  - J. B. A. MARTIN,
  - W. J. WHITE,
  - J. C. E. LEVY.
- } Added members.

CITY HALL,  
Montreal, 10th March 1906.

HÔTEL DE VILLE,  
Montréal, 10 mars 1906.